

"Jeunes, transférer l'expérience des JMJ dans les choix de la vie"

Angélus du 9 août 2013, Place saint-Pierre de Rome. Les Journées Mondiales de la Jeunesse ne sont pas des "feux d'artifice", des moments d'enthousiasme qui se suffisent à eux-mêmes ; ce sont les étapes d'un long chemin", initiées par le Pape Jean-Paul II, dans lesquelles "les jeunes ne suivent pas le Pape mais Jésus.

12/08/2013

Les Journées Mondiales de la Jeunesse ne sont pas des "feux d'artifice", des moments d'enthousiasme qui se suffisent à eux-mêmes ; ce sont les étapes d'un long chemin", initiées par le Pape Jean-Paul II, dans lesquelles "les jeunes ne suivent pas le Pape mais Jésus, en portant sa Croix. Et le Pape, lui, les guide et les accompagne sur ce chemin de foi et d'espérance". C'est ainsi que le Pape François a évoqué les JMJ de Rio de Janeiro avant la prière de l'angélus, ce dimanche, depuis le Palais apostolique.

opusdei.org/fr-cd/article/jeunes-transferer-lexperience-des-jmj-dans-les-choix-de-la-vie/ (16/02/2026)